

La Plataforma transmite su pesar por el fallecimiento de don José Manuel Maza, Fiscal General del Estado, que tanta deferencia mostró para con la Plataforma, a la que concedió su primera entrevista pública.

Dejamos el enlace de dicha entrevista, completa y resumida:

RESUMEN (02 ´):

COMPLETA (39 ´):

Lo sentimos muchísimo, ha sido un golpe muy duro. Sasha Davidova, jefa de prensa de la Plataforma, quiere hacer llegar de manera especial sus condolencias, ya que le mostró en todo momento una amabilidad exquisita.